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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Festung und ihre Forts sind Teil des historischen und kulturellen Lebens in der Landes-
hauptstadt Magdeburg die es wert sind, erhalten zu werden. Eine touristische Vermarktung 
kann möglich sein 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Wie viele Forts gibt es derzeit in der Landeshauptstadt Magdeburg? 
2. Wie ist der aktuelle Zustand der Anlagen? 
3. Wie werden die Forts derzeit genutzt? 
4. Welche Nutzung ist in der Zukunft vorgesehen? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 


